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Möblierung der Hermann-Ringwald-Halle, hier: Tische und Stühle  
 
Die Hermann-Ringwald-Halle war ursprünglich mit ca. 300 Stühlen und den dafür benötigten 
Tischen ausgestattet. Aufgrund von Beschädigungen, wurden im Laufe der letzten Jahre 
Tische entfernt. Derzeit beläuft sich die Sitzplatzanzahl auf ca. 270 Plätze. 
Eine offizielle Zahlen wird nicht auf der Homepage der Ortsverwaltung genannt, jedoch auf 
Anfrage den (potentiellen) Mietern, mitgeteilt.  
 

Wann ist wieder mit einer ausreichenden Bestückung an Tischen für die HRH zu 
rechnen? 

Der Ortschaftsrat hat in seiner Sitzung am 21. April 2016 unter Tagesordnungspunkt 2 den 
kommentierten Teilhaushaltsentwurf 1500 der Ortsverwaltung beraten und in späterer 
Sitzung beschlossen.  

Auszug: 

Hermann-Ringwald-Halle 
Anschaffung und Einbau Videoleinwand (Sammelansatz HGW) 5.000  
Einrichtung und Ausstattung 5.000 9.000 
Hermann-Ringwald-Halle - Bauunterhaltung Sammelansatz HGW 
[…] 
 

Hermann-Ringwald-Halle 
Neben dem jährlichen Ansatz i.H.v. 5.000 € für Einrichtung und Ausstattung, ist eine 
Mittelanmeldung i.H.v. 5.000 € für 2017 seitens des Amtes für Hochbau und 
Gebäudewirtschaft, zur Anschaffung und Einbau einer motorisierten Videoleinwand, 
eingeplant. Des Weiteren sind für 2018 Mittelanwendungen in Höhe von 4.000 € für 
die Ersatzanschaffung von Tischen, sowie eines Transportwagens vorgesehen. 

 
Der Ortschaftsrat ist der Empfehlung der Verwaltung gefolgt und hat Mittel für eine neue 
Möblierung für das Haushaltsjahr 2018 beantragt. 

Ist dies im Hinblick auf zukünftige Veranstaltungen kurzfristig zu realisieren, bzw. 
ist abschätzbar wann eine Ersatzbeschaffung realisiert werden kann? 

Siehe Antwort Frage 1. 

Kann eine Anschaffung aus den derzeitigen Haushaltmittel/Haushalt durchgeführt 
werden? 

Die derzeitige Haushaltslage lässt keine kurzfristige Beschaffung zu, jedoch ist eine 
Beschaffung im Haushaltsjahr 2018 vorgesehen (siehe Antwort Frage 1).  


